

大森だより



R4. 11月号 No.99

石巻ドライブ



観慶丸



元気いちば

大森テイサービス初めての行事で、石巻ドライブを行いました！

今回は、石巻駅～立町通り～新内海橋を通るルートでドライブを行いました♪

「何十年ぶりに来たよ～」や「ずいぶん変わったね」と言った声も多く聞かれ、とても喜んでいただけた様子でした！

機会があれば、またドライブに行きたいですね☆



中里



石巻市役所



新内海橋



石巻駅



さつまいも狩り



ヒモについたサツマイモを次々と取り、先に取り終わった方の勝利となります！みなさんの勢いが良く、修繕作業が必要なゲームになりました(笑)

カップ競争



ピンポン玉が乗ったお皿を頭につけ、車いすを足で漕いで一周します！多くピンポン玉を残した方の勝利です！少し動くと落ちてしまうので、真剣そのものでした☆

今月の壁面 10月はお月見とかぼちゃ



10月はお月見とハロウィンのかぼちゃの壁面です！皆さんには、お花をたくさん作っていただき、組み合わせで貼り付けました☆とってもかわいいですね♪

今月の特集～七五三について～

子供の健やかな成長を祝い、祈願する七五三はその名の通り3歳、5歳、7歳で行われます。現代に比べて医療の発達で未熟で衛生面も良くなかった昔は子供の死亡率がとても高く、「7歳までは神の子」として扱われ、7歳になって初めて人として一人前であると認められていたそうです。「3歳で言葉を理解し、5歳で知恵が付き、7歳で乳歯が生え替わる」という成長の節目の歳のため、3歳、5歳、7歳をお祝いするようになったそうですよ☆

七五三に欠かせないものと言えば千歳飴ですね！千歳飴は長さ1m、太さ15ミリと決まりがあります。飴は伸ばすところまでも伸びていくことから長寿を連想させる縁起物とされているそうですよ♪